
Г.А. Зюганов: «Войну надо вести настоящим образом» - КПРФ ЕАО

  

28 февраля, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами
выступил Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А.
Зюганов.

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- В воскресных передачах я еще раз внимательно прослушал ключевые позиции, с
которыми Президент выступил в своем Послании. Затем Владимир Владимирович ярко
выступил на 200-тысячном митинге-концерте, который проходил в Лужниках.

  

Президент особо выделил идею о том, что Запад требует геополитического поражения
России. Он сказал, что это означает поражение Русского мира, распад российского
государства и расчленение нашего многонационального народа. Это абсолютно
неприемлемо ни с какой точки зрения.

  

Я разделяю эту оценку. Я настаиваю на том, чтобы и Правительство, и Совет
безопасности, и Государственная Дума, и Совет Федерации отреагировали должным
образом на Послание Президента.

  

В Послании прозвучали верные оценки военно-политической операции, в том числе
санкций Запада, которых набралось уже 15 тысяч. Мы посчитали, что уже 7,5 тысяч
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только санкционированных юрлиц и физических лиц. Ничего подобного в истории
других государств не было. Но мы удержались, мы устояли.

  

Надо прекрасно понимать, что теперь готовится весеннее наступление. Если также
облегченно будут относиться к этому те, кто обязан принимать срочные меры, то я
боюсь, что нас постигнет еще одна неудача.

  

Я как человек военный, обязан предупредить, что должной подготовки в ряде
подразделений (в том числе и промышленных подразделений) я не наблюдаю.

  

Наша команда проехала от Курска до Херсона. Наши руководители побывали на всех
главных объектах, которые там восстанавливают. Мы все делаем для поддержки
бойцов, которые верой и правдой служат своей державе, защищают Русский мир на
передовой.

  

Мы отправили туда 105-й гуманитарный конвой. Отправили все необходимое. 17 тысяч
тонн. И каждый день принимаем и помогаем детям, которые приезжают оттуда. Теперь
они учатся настоящему патриотизму и интернационализму. Раньше детей их учили по
соровским учебникам. Сорос подготовил два миллиона учебников, в которых со второго
класса прививалась ненависть к Русскому миру, к нам, как к нации, к нашему
государству, и к нашей советской истории. Это недопустимо. Требуется усиленная
работа всех подразделений.

  

Обращаюсь к министерству обороны. К министру Шойгу. К начальнику генерального
штаба. Реально оцените то, что там происходит! Мне непонятно, почему с Запада на
Украину везут эшелонами снаряды к боевой линии? Почему не перекроют  каналы
поступления этих боезарядов на  фронт? Почему не принимаются меры, несмотря на то,
что все красные линии нашим геополитическим противником давно перейдены?

  

Они даже взорвали Крымский мост, ремонтируем его уже полгода. Но пути, по которым
на Украину везут оружие и танки, по-прежнему функционируют.
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Почему до сих пор функционирует вся информационно-пропагандистская система,
которая работает против наших войск и против населения Украины? Почему не усилены
мощности, которые доносили бы правду до украинского населения? Украинское
население не понимает до конца, что их взяли в плен. Нацисты и бандеровцы во главе с
американцами, цэрэушниками используют ВСУ, как армию наемников, которых
науськивают против нашей страны.

  

Считаю, что войну надо вести настоящим образом.

  

Мы только что отметили 23 февраля. Ленин совершил Великий Октябрь. Уже через два
месяца он столкнулся с тем, что банкиры Лондона, Парижа и Нью-Йорка, собравшись,
приговорили Советскую страну и разделили ее на сферы влияния. У Ленина тогда еще
не было армии. Он обратился ко всей стране с лозунгом: «Социалистическое отечество в
опасности!». В итоге сформировалась четырехмиллионная армия. Около 86 тысяч
царских офицеров служили рабоче-крестьянской Армии. К офицерам были приставлены
комиссары. Они проводили свою работу безупречно. Поэтому мы победили интервентов 
из 14 государств. Вышвырнули интервентов из всех портов: англичан, американцев,
японцев, французов и всех остальных. Затем мы стали строить великую Советскую
державу.

  

Но с первого дня банкиры и их обслуга объявили нам войну. И эта война не
прекращалась ни на один день. Не прошло и полгода после мая 1945 года, как Черчилль
в Фултоне нам объявил новую войну. Когда они создали ядерное оружие, они
подготовили план молниеносной войны против СССР. Холодная война уже давно
переросла в горячую войну. Теперь бьемся даже врукопашную.

  

Благодаря советской эпохе, благодаря полной мобилизации науки и образования,
гениальным трудам и усилиям Генералиссимуса Сталина и академика Курчатова мы
ликвидировали технологический разрыв между США и СССР. Курчатов в 57 лет ушел из
жизни. Он шесть лет не был ни одного дня в отпуске. Он награжден Ленинской премией,
четырьмя Сталинскими премиями, Курчатов был трижды Герой Советского Союза. Он
похоронен на Красной площади рядом с Королевым. Эти гении обеспечили нашу
безопасность. А у нас до сих пор нет гарантии, что пятая колонна снова не придет на
Красную площадь завешивать Мавзолей Ленина фанерками.

  

Пятая колонна в начале СВО вроде бы прижала хвост и уши, а теперь она осмелела.
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Включаю «Соловьев Life». И что слышу? Возмущаются и военные, и эксперты. Почему
они возмущаются? Открываю «Независимую газету» с передовицей Константина
Ремчукова. Он перечеркивает все послание Президента и выступает, как американская
дудка. Скажите, как такое вообще возможно в условиях войны?

  

Если собираемся торговать и договариваться – это одно, а если собираемся защищать
Русский мир, то мы должны понять, что у нас нет права на поражение. Вот это каждый
должен понять, независимо какой он партии принадлежит. Нам объявили войну на
уничтожение. Подчинили этой цели военно-промышленные комплексы 40 государств,
нагнули всю Европу и выстроились в ряд.

  

Я хочу также обратиться к нашим спецслужбам. У вас взорвали три трубы потока. Вы
теперь знаете, кто взрывал. Они сами об этом написали. Байден официально заявил,
что этот поток не будет больше работать. Известно, что последнюю кнопку нажали
норвежцы. Так рядом же проложен норвежский трубопровод в Польшу. Почему он до
сих пор работает?

  

Я сам трижды служил в Армии. Я знаю, что такое война. Я знаю, что такое разведка и
спецслужбы. Почему прослушав Послание Президента, не было обеспечено то, что
необходимо для фронта и  нашей Победы?

  

Президент блестяще заявил, что надо убрать болонскую систему. Болонская система и
ЕГЭ уничтожают все, что связано с патриотическим воспитанием, нашей историей,
культурой. Поэтому давайте пригласим министра образования в Госдуму. Выслушаем
его, что он намереваются дальше делать?

  

Почему в вузах до сих пор не проводится политинформация?

  

Необходимо поддержать ребят, которые там сражаются. А это требует другой
информационной политики. Требуется мобилизация всех сил и ресурсов.

  

Мы должны собраться на совет и выяснить, на каком основании из страны вывезли 261
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миллиард долларов в прошлом году? Давайте разберемся, кто вывел из страны эти
деньги? Почему наша олигархия не хочет помогать стране? Собрал совет Белоусов. Я
потом посмотрел протокол. Собрались большие тузы. У них на счетах 81 триллион.
Нормальные налоги даже не платят, при этом не дали 250 миллиардов, чтобы залатать
дырку в бюджете. Дети войны сидят впроголодь. Девятый год страна нищает. Каким
образом они хотят добиться сплоченности?

  

Надо попросить Мишустина. Пусть положит на стол этому олигархату доклад, который
был распространен на Давосе. Американские и западные банкиры официально внесли
предложение в нынешних условиях поднять им налоги еще на 50%. Они меньше 30%
нигде не платят. Почему наш олигархат никак не реагирует? Там их уже обобрали, и
здесь их разденут до нитки. Поэтому задача стоит максимальной сплоченности. Но
сплоченность возможна на хорошей идее. Идеи патриотизма и спасения нашей
государственности – великие идеи.

  

Китайцы подставили нам плечо в эту трудную минуту. Ван И встретился с немцами,
французами, итальянцами и даже с украинским министром. Затем приехал к нам.
Подробно проинформировал и Патрушева, и Лаврова. И встретился с нашим
Президентом. Сейчас Си Цзиньпин приедет к нам для того, чтобы выстроить
правильную политику. Эти 12 пунктов, которые внесли китайцы для мирного
урегулирования конфликта, требуют обстоятельного обсуждения, внимательного
рассмотрения, поддержки. Но во всех столицах мира должны понимать. И в Азии, и в
Африке, и в Латинской Америке. Американцы хотят продолжать свое колониальное
господство, они всем хотят выкрутить мозги и руки.

  

Вас не устраивал прошлый колониализм?! Новый колониализм, который выстраивает
США, будет хуже гитлеровских концлагерей. Хуже по своему содержанию и характеру.

  

Поэтому давайте сплачиваться, объединяться, останавливать нацизм, который
зарождается. Кстати, они же вскормили Гитлера. И после этого коричневая бацилла
распространилась по всей Европе. А потом они развязали войну.

  

А сейчас наступил момент истины, который требует максимальной мобилизации всех сил
и ресурсов. Мы предложили программу развития, бюджет развития в 45 триллионов, три
реальные программы. Сейчас все министры приезжают и выступают в Госдуму. Мы
настаиваем на том, чтобы Мишустин отчитался, как можно скорее. Вчера на 23 марта
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согласовали.

  

Мы все сделаем для того, чтобы наша программа лежала на столе у всех министров. Но
в ответ на послание Президента, который требует максимально отмобилизовать
граждан, дополнительно требуется внутренняя сплоченность и политическая воля. Без
смелости и политической воли еще никто победы не одерживал.

  

Kprf.ru. Фото Сергея Сергеева. Видео телеканала «Красная линия».
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